

Die Deutsch-Brasilianische Gesellschaft zusammen mit Forum2, dem Kulturzentrum im Olympiadorf München, veranstaltet die Ausstellung

Julia Mann – Brasilien, Lübeck, München, Lebensstationen der Mutter von Heinrich und Thomas Mann

Vernissage: Freitag, den 20. April 2012 um 19.00

Finissage: Donnerstag, den 24. Mai 2012 um 19.00

Bei der **Vernissage** führen Prof. Dr. Frido Mann, Psychologe, Schriftsteller und Ehrenpräsident der „CasaMann/Zürich“ und Dr. Dieter Strauss, Germanist, Präsident der „CasaMann/Zürich“ und eh. Leiter des Goethe-Instituts Sao Paulo ein Gespräch über Julia Mann und ihren Einfluss auf die Schriftstellerfamilie.

Bei der **Finissage** spricht Dieter Strauss über „Einfach kompliziert – Thomas Mann und seine drei Töchter“ (Oder als Alternative: „Der grüne Baron – Georg Heinrich von Langsdorff, der Humboldt Brasiliens und seine Expedition von Rio de Janeiro zum Amazonas 1822-1829“)

Veranstaltungsort:

Forum2, Nadistraße 3. 80809 München. U3 Olympiazentrum
Kulturzentrum im Stadtteil Olympiadorf München

Über die Referenten:

Frido Mann, geb. 1940 in Monterey Kalifornien, arbeitete viele Jahre als Klinischer Psychologe in Münster, Leipzig und Prag. Er lebt heute als freier Schriftsteller in München. Er veröffentlichte unter anderem die Romane „Brasa“, „Hexenkinder“ und Nachthorn als Brasilien-Trilogie sowie zuletzt die Autobiographie „Achterbahn, ein Lebensweg“

Dieter Strauss, geb. 1942 in Schlesien, arbeitete 33 Jahre für das Goethe-Institut, unter anderem als Leiter in Santiago de Chile, Sao Paulo, Paris und Rabat/Casablanca. Er veröffentlichte Bücher über Julia Mann und Klaus Mann, zuletzt „Oh Mann, oh Manns- Exilerfahrungen einer berühmten deutschen Schriftstellerfamilie“ und „Der grüne Baron - Georg Heinrich von Langsdorff, der Humboldt Brasiliens und seine Expedition von Rio de Janeiro zum Amazonas 1822-1829“